
 

gewerbeverein  gampel -steg und umgebung  |  pos t fach 198 |  3940 s teg  gewerbe@weib i l . ch  |  www.gampel .ch  ch |  www.s teg.ch 

Protokoll        Ordentliche Generalversammlung des Gewerbevereins Gampel-Steg und Umgebung vom Donnerstag, 21. Februar 2019 19:00 Uhr, Restaurant Jägerheim,3945 Gampel Anwesend :   42 Personen Entschuldigt : 4 Personen  Grand Helmut, Aschilier Christian, Locher Daniel, Kalbermatter Alain   Vorsitz : Bernhard Bregy, Vereinspräsident Traktanden : 1. Begrüssung 2. Traktandengenehmigung 3. Wahl der Stimmenzähler 4. Protokoll der GV 2018 5. Bericht des Präsidenten 6. Jahresrechnung / Budget 7. Revisorenbericht 8. Vorstandswahlen 9. Bericht der Marktkommission 10. Ein- und Austritte 11. Festlegung Jahresbeitrag 12. Jahresprogramm 13. Verschiedenes  14. Referat „Die Lötschentaler“  1. Begrüssung Der Vereinspräsident Bregy Bernhard, begrüsst die Anwesenden und bedankt sich für das Erscheinen. Die anwesenden Gewerbevereinsmitglieder werden gebeten, sich in der Präsenzliste einzutragen.  2. Traktandengenehmigung Die Traktandenliste wurde von den Anwesenden einstimmig genehmigt.  3. Wahl der Stimmenzähler Als Stimmenzähler wurden Schelling Kurt, Ivo Steiner und David Giachino ernannt.  4. Protokoll der GV 2018 Das Protokoll der GV 2018 wurde auf der Homepage aufgeschalten und wurde mittels Applaus angenommen.    5. Bericht des Präsidenten Vereinspräsident Bernhard Bregy verlas den Jahresbericht und erläuterte kurz die verschiedenen Gewerbeanlässe bei den Gebr. Zengaffinen AG sowie bei der Carrosserie Schnyder in Niedergampel. Des Weiteren sprach er über die aktuelle Wirtschaftslage. Er bedankt sich für die rege Teilnahme an den Anlässen und ist froh über die Mitgliederzahl, welche stets über 100 Aktivmitglieder zählt. Er bedankt sich bei seinen Vorstandsmitgliedern für die Arbeit während dem Jahr.    



 2 6. Jahresrechnung/Budget Gewerbeverein Der Jahresabschluss des Gewerbevereins per 31.12.2018 wurde von Giachino David im Detail erläutert. Dieser schliesst im Vereinsjahr 2016 mit einem Gewinn von CHF 2’612.10.   Jahresrechnung/Budget Herbstmarkt Der Jahresabschluss des Herbstmarkts per 31.12.2016 wurde von Giachino David als Stellvertreter von Hildbrand Daniela im Detail erläutert. Dieser schliesst im Vereinsjahr 2018 mit einer Vermögenszunahme von 3'469.20 CHF.  7. Revisorenbericht Die Revisoren Werner Schnyder und Franz-Josef Zenhäusern haben die Jahresrechnung, Bilanz und den Banksaldo des Kontos Gewerbeverein, sowie Herbstmarkt kontrolliert und die Richtigkeit bestätigt. Die Revisoren schlagen vor, die Jahresrechnungen anzunehmen und dem Vorstand Decharge zu erteilen. Diese wurde mit Applaus einstimmig erteilt.  Bernhard bedankt sich bei den beiden Revisoren für die jährliche Arbeit mit einem kleinen Präsent.  8. Vorstandswahlen  David Giachino tritt aus dem Vorstand aus. Neu zur Wahl stellen sich Ivo Steiner und Damian Schnydrig. Die GV bestätigt einstimmig den neuen Vorstand und Bregy Bernhard als neuen Präsidenten. Auch die Revisoren wurden einstimmig wiedergewählt.  David Giachino wird aus dem Vorstand mit einem Präsent verabschiedet.  9. Bericht der Marktkommission  Daniel Kaufmann begrüsst die anwesenden Gäste. Es war ein schöner Tag und man konnte den Markt erfolgreich durchführen. Es waren zwar etwas weniger Stände, es konnten jedoch drei neue Vereine gewonnen werden. Bald seien alle ortsansässigen Vereine im Markt anwesend.   Schmid Silvia wird nicht mehr in der Marktkommission mitarbeiten und wird durch Prumatt Hanny ersetzt. Dies wird mit Applaus bestätigt.  Bäni bedankt sich bei die Marktkommission für die Arbeit.  10. Ein und Austritte Meichtry Reinhard, Wohnwerkstatt BAZ, Zuber Carlo  11. Jahresbeiträge  Die Jahresbeiträge werden bei Fr. 100.00 belassen.  12. Jahresprogramm 2019  Das Jahresprogramm 2019:  Gewerbetreff  30. April 2019, Rock Hock Verein, Gampel Gewerbetreff 29. Oktober 2019, Bautro AG, Gampel Lonzamarkt 2017 12. Oktober 2019   



 3Weitere Veranstaltungen von Gewerbevereinsmitgliedern sind derzeit noch nicht bekannt. Solche Anlässe können dem Vorstand jedoch jederzeit gemeldet werden. Wir informieren dann per Mail.   13. Verschiedenes  Email – Antworten und Feedback Strukturen der Kontaktaufnahme per Mail usw. werden von Seiten Vorstand verbessert. Dies wird im Vorstand besprochen und versucht zu verbessern. Zum Teil kamen Mails nicht an, oder eine falsche Fehlermeldung wurde verschickt.  Gedankenaustausch Raron-Niedergesteln (Gründung Gewerbeverin Raron-Niedergesteln) Personen aus der Region Raron-Niedergesteln wollen auch einen Gewerbeverein gründen und haben uns angefragt wie man vorgehen soll. Vorschlag von uns war, dass die interessierten Gewerbetreibenden an einem Gewerbetreff teilnehmen sollen um zu schauen wie dies vor sich geht.  Vorschlag von Leonie Kippel war, allenfalls Niedergesteln zu uns zu integrieren.  Bregy Bernhard meint, wenn Gewerbeverein in Raron-Niedergesteln nicht zu stand kommen würde, kam die Anfrage ob allenfalls der GV Gampel-Steg die Mitglieder aufnehmen könnte. Dies wird im Vorstand genauer besprochen und geschaut, was sich daraus ergibt. Jenachdem wird man das weitere Vorgehen besprechen.  Silvia sagt, der Gedanke der überregionalen Struktur würde sich bieten um neue Kontakte zu knüpfen und voneinander zu profitieren. Der Austausch wäre von beiden Seiten her sehr willkommen. Projekte wurden angedacht und werden zu einem bestimmten Zeitpunkt näher angeschaut.  Weibil Alle Jahre wird wieder bekannt gegeben, dass Gewerbler auch die Gewerbezeitung brauchen können. Der Vorstand wäre froh, wenn hier vermehrt Beiträge kommen würden.  Elterntierpark Steg (Hühnerfarm) Es wurde rege diskutiert, inwiefern sich der Gewerbeverin hierzu äussern soll. Entschieden wurde, dass der Gewerbeverein nicht gegen die Industrie ist, sich aber hinter den Willen des Volkes stellt. Der Ball wird an die Gemeinde zurück gegeben. Weitere Anfragen diesbezüglich werden durch den Vorstand besprochen.   Fussgängerbrücke Gampel-Steg Es entsteht eine neue Brücke zwischen Coop und Migros Es gab die Anfrage eines Mitglieds ob ein Beitrag für die Brücke gesprochen werden kann. Abklärung bei den Gemeinden hat ergeben, dass die Finanzierung steht. Es werden Stimmen laut, dass die Brücke nicht schön sein wird. Da die Brücke erst in Planung ist, weiss man aber noch nicht wie diese aussehen wird. Vorstand kann über ein allfälliges Investment entscheiden. Dies wurde einstimmig beschlossen.   Pumptrack Giuseppe zeigt kurz auf, was der Pumptrack bedeutet und was das Ziel ist. Es wird abgestimmt, ob ein Beitrag von CHF 3000.- für ein Kurvensponsoring getätigt wird. Dies wird einstimmig angenommen.    



 414. Vortrag „Die Lötschentaler“  Lukas Kalbermatten erklärte uns den Werdegang von «Die Lötschentaler» und was heute daraus geworden ist. In spannender Art und Weise zeigte er uns auf, was die Hürden sein können bei einer solchen Unternehmung, aber auch was die Vorteile sind, welche seiner Meinung nach klar überwiegen. Ein solches Beispiel von Zusammenarbeit wurde bereits mehrfach ausgezeichnet und kann sich sehen lassen.  Im Anschluss wurde von Bregy Bernhard zum Dank ein kleines Präsent überreicht. Der Gewerbeverein wünscht der Kooperation «die Lötschentaler» auch in Zukunft alles Gute.  15. Gemütlicher Teil  Im Anschluss an die Generalversammlung verköstigte uns Aldo vom Restaurant Jägerheim mit einem schmackhaften Teller selbst kreierter Köstlichkeiten.    Gampel, 27. Februar 2019/ David Giachino, Sekretariat 


